
El	
  presente	
  indicativo	
  
	
  
Verbos	
  regulares	
  
	
  
	
  
	
  

______________________________________________________________________________________________________________________	
  
	
  

Verbos	
  irregulares	
  
	
  
Cambios	
  de	
  raíz	
  	
  	
  iie,	
  oue,	
  ei	
  	
  	
  	
  ***No	
  cambian	
  en	
  la	
  forma	
  “nosotros”.	
  (Stem	
  changing	
  
verbs	
  do	
  not	
  change	
  in	
  the	
  “nosotros”	
  form.)	
  
	
  

iie	
  	
  (comenzar)	
   oue	
  (almorzar)	
   e	
  i	
  (server)	
  
comienzo	
   almuerzo	
   sirvo	
  
comienzas	
   almuerzas	
   sirves	
  
cpmienza	
   almuerza	
   sirve	
  
comenzamos	
   almorzamos	
   servimos	
  
comienzan	
   almuerzan	
   sirven	
  
	
  
empezar	
   	
   	
   	
   dormir	
   	
   	
   	
   repetir	
  
preferir	
   	
   	
   	
   morir	
   	
   	
   	
   	
   pedir	
  
divertirse	
   	
   	
   	
   poder	
   	
   	
   	
   	
   servir	
  
tener	
   	
   	
   	
   	
   volver	
  	
   	
   	
   	
   seguir	
  
venir	
   	
   	
   	
   	
   acostarse	
   	
   	
   	
   conseguir	
  
mentir	
  	
   	
   	
   	
   almorzar	
   	
   	
   	
   decir	
  
sentirse	
   	
   	
   	
   costar	
   	
   	
   	
   	
   vestirse	
  
entender	
   	
   	
   	
   devolver	
   	
   	
   	
   	
  
cerrar	
   	
   	
   	
   	
   encontrar	
  
despertarse	
   	
   	
   	
   probar	
  
pensar	
  
perder	
  
querer	
  
______________________________________________________________________________________________________________________	
  
	
  
Verbos	
  que	
  terminan	
  en	
  –UIR	
  agregan	
  –Y	
  después	
  de	
  –U.	
  **No	
  cambian	
  en	
  la	
  forma	
  “nosotros”.	
  	
  
(Verbs	
  ending	
  in	
  –UIR	
  add	
  –Y	
  after	
  the	
  –U.	
  They	
  do	
  not	
  change	
  in	
  the	
  “nosotros”	
  form.)	
  
	
  

construir	
   instruir	
   destruir	
   influir	
  
construyo	
   instruyo	
   destruyo	
   influyo	
  
construyes	
   instruyes	
   destruyes	
   influyes	
  
construye	
   instruye	
   destruye	
   influye	
  
construimos	
   instruimos	
   destruimos	
   influimos	
  
construyen	
   instruyen	
   destruyen	
   influyen	
  

-­AR	
   -­ER	
   -­IR	
  
camino	
   como	
   escribo	
  
caminas	
   comes	
   escribes	
  
camina	
   come	
   escribe	
  

caminamos	
   comemos	
   escribimos	
  
caminan	
   comen	
   escriben	
  



Cambios	
  en	
  la	
  forma	
  “yo”	
  (Verbs	
  that	
  change	
  in	
  the	
  first	
  person	
  “yo”	
  form.)	
  
	
  
Verbos	
  que	
  cambian	
  a	
  –GO	
  en	
  la	
  forma	
  “yo”.	
  
	
  
caercaigo	
  
traertraigo	
  
hacerhago	
  
ponerpongo	
  
salirsalgo	
  
valervalgo	
  
dinstinguirdistingo	
  
tenertengo	
  
venir	
  	
  vengo	
  
	
  
______________________________________________________________________________________________________________________	
  
	
  
Verbos	
  que	
  terminan	
  en	
  –CIR	
  o	
  -­CER	
  cambian	
  a	
  –ZCO	
  en	
  la	
  forma	
  “yo”.	
  (Verbs	
  ending	
  in	
  –CIR	
  or	
  
–CER	
  change	
  their	
  ending	
  to	
  –ZCO	
  in	
  the	
  “yo”	
  form.)	
  
	
  
conducirconduzco	
  	
   crecercrezco	
  
traducirtraduzco	
   	
   conocerconozco	
  
reducirreduzco	
   	
   obedecerobedezco	
  
producirproduzco	
  	
   parecerparezco	
  
	
  
______________________________________________________________________________________________________________________	
  
	
  
Verbos	
  que	
  terminan	
  en	
  –GIR	
  o	
  –GER	
  cambian	
  a	
  –JO	
  en	
  la	
  forma	
  “yo”.	
  (Verbs	
  ending	
  in	
  –GIR	
  or	
  –
GER	
  change	
  their	
  ending	
  to	
  –JO	
  in	
  the	
  “yo”	
  form.)	
  
	
  
dirigirdirijo	
   	
   escogerescojo	
  
exigirexijo	
   	
   	
   protegerprotejo	
  
	
  
______________________________________________________________________________________________________________________	
  
	
  
Otros	
  verbos	
  irregulares	
  en	
  la	
  forma	
  “yo”.	
  (Other	
  irregular	
  “yo”	
  verbs.)	
  
	
  
caberquepo	
  
sabersé	
  
verveo	
  
ir	
  	
  voy,	
  	
  
dar	
  	
  doy	
  
	
  


